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Protokoll der Pastoralratssitzung am 17.06.2020 
 

 

Teilnehmende Pfarrer Dr. Holger Baumgard, Claudia Böcker, Andreas Hanke, Eva 
Hanke, Christine Kretschmer, Petra Malorny, Claudia Matuszewski, 
Pastor Dr. Pawel Nowak, Christof Punte, Richard Rogowski, Carola 
Schneider, Heike Schneider, Julian Spojda 

Entschuldigt Jan Gostomski 

Fehlend - 

Gäste Agnes Dobrzynski, Hildegard Kaup 

 

 

 

19:30 
Uhr 

Eröffnung der Sitzung Julian Spojda begrüßt die Anwesenden. 

TOP 1 Genehmigung des 
Protokolls vom 
22.01.2020 

Beschluss: einstimmig ohne Anmerkungen genehmigt. 

TOP 2 Unsere Gemeinde 
während der Corona-
Pandemie 

Information des Vorstandes: 
Ein „Grundkonzept Hygiene“ muss erstellt werden. 
Dazu gibt es ein Hygienerahmenkonzept des Bistums, 
das übernommen werden kann.  
Link: https://www.bistum-hildesheim.de/corona-
krise/massnahmen-und-informationen/ 
Wichtig ist Nr. 2 c: „Für jede 
Zusammenkunft/Veranstaltung ist eine verantwortliche 
Person (Gruppen-/Sitzungs- 
Leitung, Organisator*in) zu benennen, die die 
Umsetzung des Hygienekonzepts gewährleistet.“ 
 
Diskussion: 
Gottesdienstteilnahme in der Kirche: noch reicht der 
Platz unter Corona-Regeln aus, es kommen 
kontinuierlich mehr Besucher. 
Predigten (als Dokumente) und Gottesdienstvideos 
(auf YouTube) im Internet: werden grundsätzlich 
positiv aufgenommen. Gottesdienste erscheinen hier 
jedoch zu lang und unbeantwortet ist die Frage, wie 
diejenigen, die keinen Internetzugang haben, erreicht 
werden können. 

TOP 3 Personal-
angelegenheiten 
Gemeinde 

Nach § 11 Absatz 3 Satz 1 Nummer 1 KVVG und § 13 
Absatz 2 GAKi sind Personalangelegenheiten nicht 
öffentlich und daher hier nicht weiter erläutert.  

https://www.bistum-hildesheim.de/corona-krise/massnahmen-und-informationen/
https://www.bistum-hildesheim.de/corona-krise/massnahmen-und-informationen/
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TOP 4 Stand des 
Gemeindezentrums 

Information: 
Frau Dobrzynski berichtet über den Stand der Umbau- 
und Umzugsarbeiten des Gemeindezentrums. Aktuell 
wird die Gestaltung des Gemeindesaales geplant. 
Durch neue Lamellen für die Fenster statt neuen 
Vorhängen oder die Reinigung und Reparatur der 
vorhandenen alten Vorhänge können Kosten gespart 
werden. 
 
Aufgabe: 
Eine Arbeitsgruppe zur weiteren Gestaltung des 
Gemeindezentrums sollte gebildet werden. Dabei geht 
es auch um zukünftige Nutzungsmöglichkeiten. 

TOP 5 Gemeinsamer 
Verwaltungsausschuss 

Information: 
Pfarrer Baumgard schlägt die Bildung eines 
gemeinsamen Verwaltungsausschusses der 
Gemeinden Heilige Familie und St. Marien vor. Dieser 
Ausschuss soll sich mit der Vermietung von Räumen 
der Gemeinzentren und Fahrzeugen beschäftigen. Es 
müssen Regeln erarbeitet und Gebühren festgelegt 
werden, die als Nutzungsordnungen die Grundlage für 
die Überlassung oder Vermietung bilden.      

TOP 6 „miteinander“ und 
Öffentlichkeitsarbeit 

Informationen: 
Die letzte Ausgabe der ‚miteinander‘ erschien vor 
Ostern als Nummer 1/2020 aufgrund der Corona-
Maßnahmen nur elektronisch. 
In der Gemeinde fehlt ein Verteilersystem. Rund zwei 
Drittel der gedruckten Ausgaben werden nicht 
mitgenommen/verteilt.   
Durch die Werbung erfolgt der Druck kostendeckend. 
Frau Weidlich schreibt die meisten Artikel (vielen 
Dank!). 
Die Zusammenstellung erfolgte nun erstmalig mit dem 
Programm „Microsoft Publisher“ durch Pfarrer Dr. 
Baumgard und Frau Adamek. 
 
Stichpunkte aus der Diskussion: 
- Druck muss weiterhin für diejenigen erfolgen, die 

keinen Internetzugang haben, vor allem ältere 

Gemeindemitglieder. 

- Sollten statt des Heftes Briefe geringeren 

Umfanges erstellt werden? 

- Können adressatengerechte Ausgaben/Briefe 

erstellt und verteilt werden? 

- Kann eine Umfrage über die Interessen der 

Leserinnen und Leser durchgeführt werden? 

- Können „miteinander“ und KI als 

Dekanatsausgabe erstellt werden – mittelfristig?  

Aufgabe: 
Julian Spojda nimmt Kontakt zu den Gestalterinnen 
und Gestaltern der KI in Grohn auf, um sich über eine 
Umfrage zu informieren, die für die nächste KI geplant 
ist. 

TOP 7 Verschiedenes Frau Kretschmer trägt einen Brief von Herrn Dominik 
Wagner vor, der ein Grab auf dem Friedhof am 
Neuenkirchener Weg pflegt. Er berichtet von 
Diebstählen und Kindern, die sich nicht angemessen 
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verhalten. Der Brief wird an den Friedhofsausschuss 
weitergegeben. 

21:30 
Uhr 

Ende der Sitzung Besichtigung der umgebauten und neu eingerichteten 
Räume des Gemeindezentrums. 

 

 

Claudia Böcker 
Protokollführerin für diese Sitzung 


